

Netiquette

Tipps und Hinweise im Umgang mit Smartphones, Tablets, W-LAN und unserem Telefonservice

Liebe Patientinnen und Patienten,

um die persönliche Intimsphäre jedes Einzelnen zu schützen, möchten wir Sie auf einige wenige Gedanken hinweisen.

Smartphone in der Klinik?

Ja. Auf den richtigen Umgang kommt es an.

Wir möchten, dass sich alle Patientinnen und Patienten bei uns wohlfühlen und Sie Ihren persönlichen Heilungsprozess angehen können. Für den einen gehört dazu unbedingt der Austausch mit der Familie oder Freunden, für manch anderen gute Musik, aber auch die Stille kann notwendig sein, um wieder zu Kräften zu kommen.

Videos, Musik, Sprachnachrichten etc:

In Verbindung bleiben mit den Liebsten, aufmunternde Videos oder Sprachnachrichten - was für viele ein Segen ist, stößt anderen dagegen vielleicht bitter auf.

Für einen rücksichtsvollen Umgang mit Ihren Zimmernachbarn und Mitpatienten, sind Kopfhörer eine tolle Erfindung. Außerdem möchten wir Sie darum bitten, bei der Aufnahme von Fotos und Videos darauf zu achten, dass keine weiteren Patienten abgebildet werden (siehe Hausordnung).



Hauseigener Telefonservice mit Flatrate

Wer komplett auf sein Smartphone verzichten möchte oder schlicht keines besitzt, darf gerne unseren hauseigenen Telefonservice in Anspruch nehmen. Für einen Pauschalbetrag von einmalig 2,- Euro stellen wir Ihnen über den gesamten Klinikaufenthalt eine Flatrate (Inlandgespräche) sowie ein Telefon am Bett bereit. Sprechen Sie uns an.

Wir bieten Ihnen einen kostenlosen W-LAN Zugang. Dafür wählen Sie das Netzwerk: Paracelsus-Klinik Patienten. Das Passwort lautet: Gesundheit.



Das Team der Paracelsus-Klinik Bremen wünscht Ihnen einen erholsamen Aufenthalt. Bleiben Sie verbunden. Mit sich. Mit uns. Und dem Außen.

Übrigens: Auch wir sind online

